

## Terminó la Conferencia de Berlín, cuyo fracaso atribuye Dulles a Rusia

### Los ministros han acordado discutir el día 26 de abril en Suiza con la China roja las cuestiones de Corea e Indochina

BERLIN. — La última reunión de la conferencia de Berlín terminó a las siete de la tarde de ayer, jueves, con una duración de cuatro horas.

El secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, anunció que «los cuatro» han acordado celebrar una conferencia sobre Corea, a la que, si lo desea la China comunista, podría seguir otra para restablecer la paz en Indochina. «Los cuatro hemos llegado a un acuerdo, que confiamos sea aceptable por los demás interesados para permitir la celebración de una conferencia política coreana», dijo.

También señaló el acuerdo de «los cuatro» de seguir buscando un arreglo sobre reducción de armamentos, como han pedido las Naciones Unidas, y dijo que se continuará tratando de aliviar la situación de los pueblos de Alemania y Austria. El secretario de Estado echó a la U. R. S. S. toda la culpa del fracaso de la conferencia en cuanto a la unificación de Alemania y al concierto del tratado austriaco. «Es importante observar —señaló— que nuestras diferencias básicas aquí se han centrado en nuestro deseo de dar a los hombres y a las naciones verdadera libertad para escoger. Las potencias occidentales deseaban confiar en los pueblos de Alemania oriental y Alemania occidental, pero la Unión Soviética no lo deseaba».

#### Últimas escaramuzas

La conferencia terminó rápidamente con las cuestiones de Alemania y de la seguridad europea, tras haber anunciado Eden que los altos comisarios de los países occidentales tenían ya instrucciones en el sentido de establecer contacto con el soviético, con miras a proponer cierto número de medidas para incrementar el tráfico de mercancías y viajeros entre las dos Alemanias y las dos partes de Berlín. El secretario del

### Pío XII vuelve a oír misa en su capilla privada

CIUDAD DEL VATICANO. — Su Santidad el Papa ha oído misa ayer en su capilla privada, por segunda vez desde que su indisposición le forzó a suspender todas las audiencias. La misa de ayer fue oficiada por uno de sus dos secretarios particulares, el jesuita alemán padre Hendrix.

Después de la misa, el Papa recibió al Cardenal Montini, con quien estudió varios asuntos pendientes. —EFE.

### Manifestaciones del presidente de las Cortes a los periodistas

MADRID, 19. — El presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, ha recibido esta mañana en su despacho oficial a los periodistas, a quienes manifestó que en el «Boletín Oficial de las Cortes» número 456 aparece publicado el texto del Acuerdo comercial entre Chile y España,

Foreign Office dijo que consideraba muy remota la posibilidad de que llegasen a acuerdos sobre cualquier cuestión en un tiempo razonablemente corto las Comisiones mixtas de las dos Alemanias, cuya creación propuso ayer Molotov. Señaló que de las cuestiones económicas, que habían de corresponder a una de esas Comisiones, tratarán los altos comisarios aliados, con el fin de mejorar las relaciones de las dos Alemanias, pero que las culturales, científicas y deportivas no son de su competencia. —EFE.

#### Comunicado oficial

BERLIN. — Al término de la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias ha sido facilitado el siguiente comunicado:

«Entre el 25 de enero y el 18 de febrero de 1954 se ha celebrado en Berlín una reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña y la Unión Soviética, mister John Foster Dulles, M. Georges Bidault, mister Anthony Eden y M. Vyachelav Molotov, quienes llegaron al siguiente acuerdo:

#### Segunda conferencia sobre Corea

A) Los ministros de Asuntos Exteriores de los Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña y la Unión Soviética, reunidos en Berlín.

Considerando que el establecimiento por medios pacíficos de una Corea independiente y unida representaría un importante factor en cuanto a la reducción de la tensión internacional y en el restablecimiento de la paz en otras zonas de Asia.

Proponen que se celebre en Ginebra el 26 de abril una conferencia de representantes de los Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña, Unión Soviética, República Popular China, República de Corea del Sur, República de Corea del Norte y de aquellos otros países cuyas fuerzas armadas participaron en las hostilidades en Corea y desean asistir a la misma, con el fin de llegar a un arreglo pacífico de la cuestión coreana.

#### La cuestión Indochina

Acuerdan que el problema del restablecimiento de la paz en Indochina será también discutido en la conferencia, a la que serán invitados representantes de Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña, Unión Soviética, República Popular China y otros Estados interesados.

que será sometido al correspondiente estudio y aprobación. Entre los proyectos de ley, que, el señor Bilbao, dijo a los informadores que, cuentan ya con las respectivas ponencias, para estudiarlas, figura el de la reforma del Código Civil, en la parte titulada «Españoles y Extranjeros». (Cifra).

Se entiende que ni la invitación a participar en la citada conferencia ni la celebración de la misma habrán de considerarse que impliquen reconocimiento diplomático en ningún caso que no haya sido decidido anteriormente.

#### El problema del desarme

B) Los Gobiernos de los Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña y la Unión Soviética.

Convencidos de que la solución de las controversias internacionales, necesaria para el establecimiento de una paz duradera, se vería considerablemente facilitada con un acuerdo sobre el desarme, o al menos sobre una reducción considerable de los armamentos.

Procederán subsiguientemente a un intercambio de opiniones para fomentar una solución satisfactoria de este problema, conforme se determina en el párrafo sexto de la resolución de las Naciones Unidas de 28 de noviembre de 1953.

Los cuatro ministros han procedido a un cambio completo de impresiones sobre la cuestión alemana, sobre los problemas de la seguridad europea y sobre la cuestión austriaca; pero no han conseguido llegar a un acuerdo sobre estas cuestiones. —EFE.

#### Austria abandona la conferencia

BERLIN. — A las 4,45 abandonó la Delegación austriaca la reunión de los «grandes», indicando ello que había terminado la parte de tal reunión dedicada al tratado austriaco. Un portavoz de Austria dijo que no se había llegado a ningún acuerdo sobre la cuestión.

El ministro de Asuntos Exteriores austriaco, Figl, hizo hoy dos nuevas proposiciones de enmienda del borrador del tratado, tendientes a resolver las objeciones de Molotov, pero el ministro ruso las rechazó. —EFE.

#### El «telón de acero» vuelve a caer

BERLIN. — Apenas terminada la conferencia de «los cuatro» ya se ha corrido el «telón de acero» que con tanta ostentación fue levantado al iniciarse las sesiones de la reunión.

Los comunistas alemanes han ordenado a los conductores de taxis que no lleven gente al sector occidental, y la Policía Popular alemana ha advertido a los conductores occidentales de coches particulares que no pasen de la velocidad de 10 kilómetros hora al aproximarse a la frontera del sector soviético. —EFE.

#### Palabras de Dulles a las fuerzas armadas

BERLIN. — El secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, ha reafirmado, en el día final de la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, la intención de las potencias occidentales de seguir en Berlín y de considerar todo ataque a la ciudad como un ataque contra sus propias fuerzas armadas. Dulles hizo esta declaración ante los soldados norteamericanos de la guarnición de Berlín, alineados frente al edificio del Cuartel Ge-

neral estadounidense. Dulles dijo que deseaba «reafirmar y subrayar la continuada validez de la declaración de las potencias occidentales de seguir aquí y de hacer frente a cualquier ataque contra sus fuerzas». —EFE.

Las dos zonas berlinesas manifiestan su descontento por el resultado de la conferencia

BERLIN. — Berlín, tanto el occidental como el oriental, ha señalado el final de la conferencia tetrapartita con grandes manifestaciones, convocadas por ambas partes para denunciar a la otra por el fracaso de la conferencia en unificar Alemania.

En Berlín oriental, los comunistas realizaron una manifestación en la que participaron unas doscientas mil personas, que desfilaron por la Unter den Linden. Es la mayor concentración conocida desde la revuelta anticomunista del 17 de junio último. Sin embargo, a pesar de lo bien organizada que tenían los rojos esta demostración, habían tenido la precaución de trasladar unidades de tanques del Ejército y fuerzas de la Policía a lugares próximos para evitar que se volviera contra ellos la gran exhibición. El periódico del Berlín occidental «Telegraf» decía ayer que «la resistencia en la zona soviética va aumentando».

En Berlín occidental, millares de alemanes anticomunistas organizaron una manifestación silenciosa para protestar por la negativa soviética a aceptar unas elecciones libres para toda Alemania. —EEE.

#### Dulles regresa a Washington

BERLIN. — El secretario de Estado norteamericano John Foster Dulles, ha salido en avión ayer noche en viaje a Washington inmediatamente después de darse por terminada la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias.

Dulles, en el aeropuerto de Tempelhof, dijo antes de su partida, que lamentaba la situación en que sigue el problema alemán «con disgusto» debido a que Alemania continúa sin estar unificada. «Espero —dijo— que la próxima vez que venga a Berlín será en circunstancias más favorables y felices». —EFE.

#### Llegan a San Sebastián los agentes de la Scotland Yard de Londres

Llegan para negociar la extradición de un súbdito inglés, posible estrangulador

SAN SEBASTIÁN, 19. — En el tren sub expreso de Madrid, han llegado en la mañana de hoy, a esta capital, los agentes de la

### Se reproduce el temporal de nieve en la montaña leonesa

LEON, 19. — Se ha reproducido el temporal de nieve en la montaña leonesa, donde, por la mañana, ha nevado sin cesar.

En la parte baja, aunque a ratos luce el sol, reina una gran ventisca. El tiempo, que por esta causa es muy desapacible, no hace esperar un inmediato cambio. —(Cifra).

### Seis mil personas evacuadas y 34 edificios dañados, en Calabria

ROMA, 19. — Llegan noticias de la región de Calabria, de haberse originado considerables inundaciones al producirse el deshielo de la nieve.

El desbordamiento de los ríos ha hecho huir a los habitantes próximos ante la inminencia del peligro, habiendo tenido que ser evacuadas más de seis mil personas.

El desprendimiento de piedras, a causa del agua, ha interceptado varias carreteras, y por lo menos treinta y cuatro edificios han resultado dañados por los temporales. —EFE.

### Exportación de tomates en Tenerife

SANTA CRUZ DE TENERIFE. La última zafra tomatera ha producido en esta isla cerca de 200 millones de pesetas, por un total 64.598.786 kilogramos exportados, tanto al extranjero como a la Península y Marruecos. La superficie destinada al cultivo ha sido de 17.000 fanegas. La producción de todo el archipiélago es de 15 millones de cestos de 12 kilos. —(Cifra).

Tres millones de kilos de pasas exportó Denia

ALICANTE. — Durante la última campaña de pasas, en Denia han sido exportados cerca de tres millones de kilos de esta fruta. El principal consumidor ha sido Inglaterra. —(Cifra).

Repoblación de árboles frutales en Alicante

ALICANTE. — Más de un millón de árboles, sobre una superficie

### Sin manos y con ganchos protésicos conduce el automóvil

Dibuja, tornea, ara, escribe, se afeita y pela a cualquiera

ORENSE. — En un accidente de trabajo sufrido en 1944, Orense Trado López, de treinta y seis años, perdió las dos manos. En sustitución de ellas utiliza unos ganchos protésicos, con los que ha adquirido tal maestría que realiza todos los movimientos de una persona dotada de dichas extremidades: conduce perfectamente automóviles y motocicletas, dibuja croquis de las obras en que trabaja, realiza trabajos de tornero y hace muebles de todas clases. Cuando va a la aldea, empuña el arado, escribe correctamente, se afeita y, si se tercia, le arregla el pelo a cualquiera. Hasta ha llegado a hacer una gaita gallega, que recientemente regaló a un hermano suyo. Lo único que no consigue es abrocharse el botón del cuello de la camisa, pero dice que, esto no le impide ser feliz, pues puede caminar perfectamente con la camisa desabrochada. —(Cifra).

### Los pantanos del Segura, con la mitad del agua embalsada que el año pasado

MADRID, 19. — Según informes competentes, las existencias actuales de agua embalsada en los pantanos del Segura, asciende a sesenta y dos millones y medio de metros cúbicos, los que en comparación con la cantidad del agua que en el año pasado, por estas mismas fechas existía en los mismos pantanos, representa aquella casi la mitad. —(Cifra).

«Scotland Yard» de Londres, que vinieron a España, con el fin de negociar la extradición del súbdito británico William Sánchez, que se encuentra detenido en esta como presunto estrangulador de una niña inglesa. —(Cifra).

de 854 hectáreas, han sido plantados durante el pasado año por la aplicación de la ley para auxilio a la repoblación de árboles frutales.

Para esta repoblación se han constituido grupos sindicales de colonización en Alicante, Benisa, Pretel, Iijona, Caspe, Agost, Monforte del Cid y Benidorm. Las plantaciones han sido principalmente de almendros, olivos, algarrobos e higueras, que han alcanzado a 362 beneficiarios. —(Cifra).

### Tiende a desaparecer la pesca salmonera en el río Bidasoa

SAN SEBASTIÁN, 19. — La pesca salmonera, en el río Bidasoa, tiende a desaparecer, según se observa por los últimos resultados, ya que, de la cifra que rebasando el millar se venía a obtener hace años, actualmente, no se pescan más que veinte o treinta salmones.

Parece ser que la causa primordial de esta desaparición salmonera es debido principalmente a los residuos de coque que se observan en el río internacional, procedentes de Elizondo. —(Cifra).

### Delegación Provincial de Sindicatos

#### Cámara Oficial Sindical Agraria

Se pone en conocimiento de los ganaderos de lanar que pueden pasarse por esta Cámara Sindical, para dar cuenta de las partidas de lana que tengan por vender, ya que así lo interesa el Sindicato Nacional de Ganadería que gestiona su colocación en el mercado lanero.

#### LEA USTED

### «El Diario de Avila»

### Un enorme incendio destruye tres mil viviendas en Rangún

Han quedado sin hogar más de 25.000 personas

RANGÚN. — Durante la pasada noche, un violento incendio ha destruido unas tres mil viviendas, dejando sin hogar a más de 25.000 personas, en Mulmein, localidad situada a 150 kilómetros al este de Rangún. —EFE.

### Huye a Noruega un oficial soviético

OSLO. — Otro oficial del Ejército soviético se ha fugado de Rusia, vestido de paisano, cruzando la frontera noruega. No ha sido revelado el nombre del oficial evadido, pero se sabe que habla finlandés. —EFE.

#### ¿Atentado contra Bogomolof?

VIENA. — En el tren que iba el nuevo embajador soviético en Italia, Bogomolof, de Praga a Roma, se ha producido una misteriosa explosión.

No hay noticias de que se produjeran víctimas, pero los periódicos vieneses dan cuenta del hecho, añadiendo que en el convoy viajaban funcionarios comunistas.

La Embajada italiana en Praga ha dicho que se le había pedido que alterase la fecha de entrada de Bogomolof en Italia, retrasándola en veinticuatro horas. —EFE.





Los concejales del Ayuntamiento de Avila se dirigen al alcalde suplicándole pregunte al ministro de Hacienda el porqué de la subida de la contribución Urbana. Nos parece muy bien esta gestión. El Concejo en todo momento ha de estar al tanto de los perjuicios que puede sufrir la capital de parte del Estado para evitarlos en lo posible. Ayuntamiento que no haga esto no cumple con su obligación y debe cesar inmediatamente.

—El jefe de la estación nos dice en amable carta que con motivo de los próximos carnavales hay rebaja en los billetes de aquí a la Corte: Avila a Madrid y regreso en segunda 12,50; en tercera 7,45.

—Unas horas nada más estuvo en su palacio procedente de Madrid, el conde de Crecente.

—*Barómetro del campesino:* Cuando las cotorras madrugan y están muy charlatanas es señal de que por la tarde hará buen tiempo.

### Pablo Gómez Muñoz

Ofrece su taller de Sastrería a su distinguida clientela y público en general, en su nuevo domicilio, San Roque, 1. (Frente al Grupo Escolar).

### RADIO AVILA

Emisora Sindical número 9  
Programa para el día 20 de febrero de 1954

**SOBREMESA.**—De 1 a 4'30; Apertura: Minutos musicales; Resumen informativo; Discos dedicados; Plato del día; Combinado de voces; Conexión con Radio Nacional de España; Artie Shaw y su orquesta; Última hora de actualidad; Al filo de la semana, por José; Sobremesa musical; Discos dedicados; Cierre.

**TARDE.**—De 7'30 a 10: Apertura: El Angelus oración de la tarde; Minutos musicales con Carmen de Veracruz; Emisión para la mujer; Discos dedicados; Retransmisión del Santo Rosario dirigido por el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo, desde el Palacio Episcopal; Conexión con Radio Nacional de España.

**NOCHE.**—De 10,15 a 12: Minutos musicales; Diario hablado de Radio Avila; Percy Faith y su orquesta; Hontiveros, revista oral de la poesía; Música en la noche; Voces de la media noche; Cierre.

### OCASION

Vendo Chevrolet S. P., 4 c. toda prueba. Razón: Yebes, taxista. Teléfono 203.

### Vendo bidones

Usados seminuevos 200 litros y bidones con aros de 400 litros. Apartado 7 080. Madrid

### FABRICA DE ALPARGATAS A. BLANCO

SAN RAFAEL (Segovia)

El Sindicato ha sido, es y será siempre un puesto de lucha. Ayer, fué la lucha del odio; hoy, la lucha por la concordia nacional y la paz social; mañana la lucha será por el mantenimiento de un bienestar logrado con el esfuerzo y sacrificio de toda una generación.

¡VOTA EN LAS ELECCIONES SINDICALES!

## CENTROS OFICIALES

### DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Tarjetas de Familias Numerosas recibidas últimamente en esta entidad

Cualquier día laborable de 10 a 14 horas, podrán pasarse por el domicilio social de esta Delegación Provincial de Trabajo, los señores beneficiarios de Familias Numerosas para hacerles entrega de su correspondiente tarjeta de renovación de los beneficios para el corriente año:

Tarjetas: Don Eleuterio Hernández Jiménez, don Germán Astudillo Arroyo, don Lorenzo Martín Camarzana, don Mariano Arroyo Arroyo, don Rogelio de Juan Velayos, don Pedro Jiménez Tejerina, don Agustín Hernández Redondo, don Nemesio Velayos López, don Julio González Castro, don Esteban Díaz López, don Leonardo Jiménez Méndez, don Vicente Gaudencio Fernández Hernández, don Martín Campo Velasco, don Tiburcio Rodríguez Gómez, don Segundo Calvo Jiménez.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

### Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial

El ilustrísimo señor director técnico de Consumo y Racionamiento, en Oficio-circular número 4/54, de fecha 18 de enero pasado, dice lo que sigue:

«En el artículo 14 de la Circular 1/53 sobre beneficios a determinadas producciones (campana 53-54), se establece que mediante instancia se solicitará de esta Comisaría General el abono de las primas correspondientes, de acuerdo con los documentos que se acompañan y que según el mencionado artículo, son los siguientes:

Con carácter general, a las instancias deberá acompañarse la certificación expedida por la Jefatura Agronómica correspondiente, acreditativa del cálculo probable de cosecha.

Cuando el producto agrícola sea trigo, además del certificado agronómico, deberá adjuntarse certificación expedida por la Jefatura Provincial del Servicio Nacional del Trigo, acreditativa de la entrega efectuada a los fines de reserva.

Cuando el producto agrícola sea remolacha, además del certificado agronómico, se unirá certificación expedida por la fábrica azucarera con la que el solicitante concertase el oportuno contrato, acreditativo de las cantidades de remolacha entregadas.

Tanto una como otras documentaciones necesariamente se han de entregar en la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes correspondiente a la provincia en donde radican las tierras objeto de la reserva, para su curso inmediato a este Organismo Central, debiendo ser presentadas antes del 1.º de septiembre del año en curso.

Cuando el producto agrícola sea arroz, además del certificado agronómico, deberá acompañar-

se certificación acreditativa del pesaje de cosecha, expedida por el Sindicato local arrocero.

Estas documentaciones se deberán entregar en la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes, al igual que las anteriormente mencionadas, mas de acuerdo con lo dispuesto en el apartado c) del mencionado artículo 14. las Delegaciones de Abastecimientos en lugar de remitirlas a esta Comisaría General, las dirigirá directamente a la Comisaría de Recursos de la Zona Levante. La fecha tope señalada para admitir estas documentaciones (certificado de aforo y pesaje de cosecha), será la del 1.º de marzo del año en curso».

Lo que se hace público para conocimiento general de todos los agricultores interesados, significándoles que las presentaciones de estas documentaciones fuera de la fecha indicada para su admisión llevará implícita su devolución, como igualmente cuando sean enviadas directamente por los agricultores a esta Comisaría General.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

### Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial ANUNCIO

Se recuerda a todas aquellas personas a quienes pueda interesar, que el S. N. T. posee en los almacenes de sus distintas Jefaturas Provinciales, existencias de garbanzos para consumo humano y para piensos, las primeras debidamente clasificadas por tamaños y calidades.

Las distintas calidades y precios son las siguientes:

De menos de 45 granos en onza, 550,00 pesetas Qm.

De 45 a 54 granos en onza, 500,00 pesetas Qm.

De 55 a 64 granos en onza, 570,00 pesetas Qm.

De 65 a 74 granos en onza, 440,00 pesetas Qm.

Sin clasificar aptos para consumo humano, 416,75 pesetas Qm.

Para piensos, 388,00 pesetas Qm.

Cuantos datos precisen los interesados sobre existencias, calidades, precios, así como lugares donde se encuentran situados etc. les serán facilitados en la Jefatura Provincial del S. N. T. donde existe a su disposición y consulta relaciones provinciales de existencias.

El jefe provincial, Luis Aragonés.

### Edicto

Don Alejandro Harguindey Salmonte, magistrado de Trabajo de esta capital y su provincia.

Hago saber: Que en el procedimiento de apremio seguido en esta Magistratura de Trabajo contra Javier Carreño Martín vecino de Cebreros por descubierta de cuotas de Seguros Sociales se sacan a pública subasta los siguientes bienes: una lámpara estilo español con cuatro brazos de madera, una cómoda de nogal para ropa y para discos de música de dos puertas, cuyos bienes han sido valorados en trescientas quince pesetas. Asimismo se sacan a pública subasta: una mesa de escritorio estilo español y un tresillo compuesto de sofá y dos sillones de color nogal, los sillones éstos valorados en trescientas cuatro pesetas. Se hace saber para general conocimiento que la subasta tendrá lugar simultáneamente en la Sala de Audiencia de esta Magistratura de Trabajo

## PERDICES EMIGRANTES

«Van a llevarse perdices vivas de España a los Estados Unidos.» De los periódicos.

A Jesús Zurbano, mi querido amigo y maestro en lides cinegéticas.

A esas perdices que del patrio suelo —¡Oh, aventurero corazón hispano!— con impulso bravío y soberano se lanzarán al peligroso vuelo...

que con sus alas rozarán el cielo para posarse en campo americano y en vibrante lenguaje castellano cantarán del amor el dulce anhelo...

a esas perdices que en la hispana historia renovarán las páginas de gloria que Cronos quiere hundir en densa bruma

yo las conozco bien, pues son, señores, de las que dicen muchos cazadores:

—¡Esa bien muerta va, que suelta plumas

LUIS LOPEZ PRIETO.



Don Emilio Martín, interventor de Correos en Avila

Nuestro querido amigo el administrador de Correos de esta villa, don Emilio Martín Blázquez, ha sido destinado a prestar sus servicios como interventor en la administración principal de Avila, donde muy próximamente se posesionará del cargo.

Don Emilio ha permanecido entre nosotros 26 años consecutivos, habiéndose granjeado el afecto de todos los vecinos y la consideración más estimada de los pueblos de la comarca barcesna.

Su trato afable, cariñoso, la constancia en prodigar favores y el fiel y riguroso cumplimiento del deber, son circunstancias que le han hecho acreedor a que el domingo, 21, se le rinda un homenaje de despedida cordial que tendrá lugar en el Círculo de Concordia, consistente en un banquete y en la entrega de un album con firmas, cuyo acto promete estar concurridísimo.

Lamentamos la ausencia de tan excelente funcionario del Estado y le deseamos grata estancia en la ciudad de los caballeros.

Velada benéfica en Horcajada

El párroco de este pueblo, además de las actividades propias de su sagrado ministerio, no olvida la organización de actos benéficos, y así el pasado domingo un selecto plantel de muchachos representó, bajo la dirección aludida, el drama en tres actos que lleva por título «Un veneno», en el cual se hace resaltar el valor divino del descanso y la perversión

sita en la Avenida de Portugal 31 y en el Juzgado Comarcal de Cebreros el día 10 de marzo a las once de su mañana, no admitiéndose posturas que no cubran las dos terceras partes de las tasaciones y advirtiéndose que para tomar parte en cualquiera de las subastas de los bienes indicados es imprescindible que los licitadores consignen previamente en la Mesa de la Secretaría de esta Magistratura el 10 por ciento del valor de los bienes sin cuyo requisito no podrán tomar parte en ella.

Dado en Avila a diez y siete de febrero de mil novecientos cincuenta y cuatro.

V. B., el magistrado de Trabajo, Alejandro Harguindey; el secretario, A. Moreno.

Grandes existencias y variado surtido de

Norlas de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

## ALAJOS

Catálogo gratis Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alajos (Valladolid)

## Sección religiosa

FEBRERO 1954

Día 20, Sábado.—Ss. Silvano, Zenobio, Potamio y Nemesio.

La misa y oficio divino son de Santa María in sabato. Simpl. y color blanco.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—A las siete de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, Oración del Año Mariano, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portería San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las seis de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

Parroquia de San Vicente

Rosario en la Soterraña, a las siete de la tarde.

## O. N. de Ciegos

Delegación de Avila Teatado 7,

(Sorteo del día 18 de febrero) Premiado con 50 pesetas, el número 530. Y con 5 pesetas los terminados en 30

## FUTBOL

Prosa rimada

LA BOTA DE FUTBOL

La bota de fútbol tiene la forma que más conviene a este sin igual deporte. Es chata, al hombre sostiene y es de feísimo corte. Nació de la piel lustrosa de cierto animal vacuno. Ya, de bota, es otra cosa. La usa un bipedo que, hombruno, triunfa por esos entredios que se nos han hecho crónicos, para llenar en las radios los espacios radiofónicos.

La bota de fútbol es... Una bota abotagada que un día inventó un inglés y en España está plantada en la planta de los pies de esa alegre muchachada que rinde a los puntapiés su ilusión más acendrada. Lo mismo hizo en Gibraltar. Plantó su bota al confín y no la quiere quitar ni a este asunto se ve el fin.

Con esta bota, tan fea como las hijas de Albión (si viejas y feas son), el jugador regatea y chuta y filigranea para prender la emoción, y aunque alguno no lo crea, hay tipo que se marea y sufre del corazón. Con esta botaza absurda se calzan los jugadores y su elegancia palurda gusta a los espectadores, que la estiman elegante y hasta fina y distinguida como zapato de ante. Señor, ¡cómo está esta vida!

Esta bota singular, propia para dar atracos, es parecida al billar: tiene tacos. Claro que en forma resuelta, o, si queréis, de senuelta, el taco desafortado, si le lesionan, le suelta el jugador lesionado. También tiene, sí, señores, unos bultos, unas «her-nias», que hacen de amortiguadores para el tobillo o las «per-nias».

En suma, la bota es chata y, sin andar con camelos no, es una chata barata, aunque su labor ingrata sea el andar por los suelos. Tiene un precio estratosférico, pero es que esta bota, rara como un invento, quimérico, mientras el público histérico de por el fútbol la cara, seguirá pisando, artera, con su pisada de hierro al cesped o la pradera, como cuando era ternera, como cuando era becerro.

Alfredo Olavarría

## Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Vinda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila



# IMPORTANTE DOCUMENTO

El domingo pasado fué recibida y solemnemente publicada en la Santa Apostólica Iglesia Catedral la Bula de la Santa Cruzada, hecho que los católicos españoles debemos considerar como verdadero acontecimiento por el singular honor que representa para nosotros esa distinción de que nos hace objeto el Vicario de Jesucristo en la tierra.

Tal vez haya quien a la vista del Sumario General de las facultades, indulgencias y privilegios que por la Santa Bula se conceden, exclame despectivamente: ¡Es un papel mojado!... Ciertamente no se equivocan los que así piensan. Ese sumario está mojado en sangre de héroes cristianos españoles que, con el más recto sentido de su profesión de fe, con el pleno conocimiento de la misión trascendental que a nuestra Patria asignó la Divina Providencia, hicieron frente a la más temible invasión materialista y sensual que en los pasados tiempos amenazó destruir la civilización y cultura europeas. Y la prórroga de los beneficios que por la Santa Bula se nos otorgan es como un premio a los méritos de nuestros antepasados en la defensa de la catolicidad y estímulo a continuar nosotros esa trayectoria de la sin igual historia de España. Si es cierto que no hubo pueblo en el mundo que tanto se esforzara en la lucha por los principios de la fe cristiana y en la expansión misionera del Reino de Cristo, no es menos cierto «que no se hizo otra cosa con otra nación.»

Ningún abulense debe dejar de tomar la Bula. Va implícita también en el hecho de adquirirla una profesión de fe frente al protestantismo que impiamente atacó las indulgencias, concedidas por el Romano Pontífice para pagar con cargo al tesoro inexhausto de la Iglesia Católica los restos de pena temporal que por nuestras culpas habríamos de pagar en esta vida o en la otra los pecadores. Por eso se ha de tener en cuenta que «con ser tan estimable el indulto de ayuno y abstinencia vinculado a la Bula, lo más importante de ella son las gracias que en el orden espiritual en ella se contienen.»

Y respecto a las limosnas no olvidemos el caritativo fin a que se destinan: a obras de beneficencia. No regateemos ante nuestra conciencia la cuantía que conforme a los ingresos domésticos nos corresponda dar.

## SEIS JABALIES OBLIGAN A DETENERSE A UN AUTOBUS

Interceptaban la calzada de la carretera de Cubo de la Solana a Soria

SORIA.—Cuando regresaba a la capital el coche de viajeros que hace el servicio entre Cubo de la Solana y Soria, al llegar al kilómetro 4 se le pusieron delante seis jabalies de gran tamaño, por lo que el conductor, Fermín Barrea, se vió obligado a parar el vehículo. Al ser hostilizados los jabalies huyeron por los montes. (Cifra).

Una higuera en una palmera

ALICANTE.—En una de las palmeras situadas en la plaza de los Luceros de esta capital, en la parte media del tronco han aparecido dos ramas de una diminuta higuera, que causa sorpresa entre los que contemplan tan extraño fenómeno. Parece que alguna semilla conducida por el viento debió ir a parar al tronco de la palmera, y favorecida por la humedad de esta estación del año y la conformidad esponjosa del tronco, germinó entre sus fibras. Dado el tamaño que alcanzan ya las ramas de la extraordinaria higuera se espera que con

la llegada de la primavera brotarán algunas hojas.—(Cifra).

Cabra prolífica

ARRECIFE DE LANZAROTE (Canarias).—Una cabra propiedad del cabo de Aviación don Domingo Pérez García ha dado a luz seis cabritos—cuatro hembras y dos machos—en su tercer parto. El animal, un soberbio ejemplar de la llamada raza canaria, comenzó a dar a luz a las diez de la mañana y terminó alrededor de las dos de la tarde. La operación, pese a las naturales dificultades en estos casos, fué realizada con absoluta normalidad.

El hecho ha llamado poderosamente la atención en Lanzarote, ya que no se recuerda caso análogo en ninguna época. Numerosísimas personas han visitado el domicilio del señor Pérez García con motivo de este acontecimiento.—(Cifra).

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

# Conveniencia de la exudación

Aparte de desintoxicar nuestro organismo, sirve para mantenerle a una conveniente temperatura

Durante el rigor de las jornadas estivales, cuando «aprieta la canícula», es frecuente tropezar con personas que, evidentemente molestas por la exudación, no solamente se lamentan de sufrir sus efectos, sino que hacen lo posible por hallar los medios de evitarla o impedirla.

Grave error es éste que emplea por ignorar que la transpiración es indispensable, absolutamente necesaria para nuestra salud y bienestar, y que bien vale la pena el pequeño precio que irroga la molestia de esa leve humedad porporal, a cambio de los ingentes beneficios que ello implica para la higiene de nuestro organismo.

Ya los antiguos, desde la clásica Grecia, y aun los romanos, campeones de la higiene, considerados como pilares básicos de la cultura humana, otorgaron preferente atención a las prácticas exudatorias, a las que dedicaban gran parte de sus horas libres, que no otra cosa eran los confortables baños de vapor que aprovechaban como pretexto para hacer sociabilidad, conciliando lo útil con lo agradable.

En la actualidad, la aptitud para transpirar es un indicio de buena salud, y, en algunos casos también un requisito para asegurarla contra las asechanzas de ciertos climas. Tal sucede en las tropas coloniales africanas, en cuyas filas sólo se admiten a quienes son capaces de sudar copiosamente, evitando así la posibilidad de insolaciones, que pueden ser mortales.

El fenómeno de la exudación, es uno de los más simples de que se vale la química de nuestro organismo para eliminar las sustancias nocivas que pueden perjudicar nuestra salud. Cada gota de sudor que aparece en nuestra piel, denuncia la extremidad terminal de un estrecho conducto, en forma de tirabuzón, que penetra profundamente en nuestra piel hasta confluir en una especie de pequeños nudos que son las glándulas sudoríparas. Aquellos conductores no son otra cosa que los canales de esas glándulas que producen el sudor.

En el cuerpo humano existen unos dos millones y medio de conductos distribuidos en forma irregular: el promedio es de unos 375 conductos por centímetro cuadrado de piel, pero su densidad es mucho mayor en la zona de las axilas, en la planta de los

pies y en la palma de las manos mientras que en la espalda se encuentran apenas unas 50 glándulas por centímetro cuadrado.

En circunstancias especiales, bajo una temperatura exterior de más 30 de grados, o en caso de fiebre, o cuando se desarrolla una actividad física muy intensa, dichas glándulas pueden segregarse, en total, hasta dos litros de líquido por hora.

Sus consecuencias inmediatas son sobradamente conocidas: Sobreviene una sed devoradora, mediante la cual el organismo trata de reponer la cantidad de líquido perdido, pero si se examina la índole de la secreción eliminada, se comprobará de inmediato la función benéfica de la exudación que tiende a librar al organismo de las sustancias tóxicas acumuladas.

Aunque el sudor se compone principalmente de agua, su contenido acusa también un porcentaje 2 por 100 de materias secas, especialmente de sal, de donde proviene su sabor ligeramente

acre. De ahí que cuando se producen exudaciones excesivas, se recomienda asimilar gran cantidad de sal.

Además de ello, el análisis de la transpiración denota también la presencia de otras sustancias tales como el yodo y el bromo, y en algunos casos también plomo y de mercurio, particularmente en las personas que actúan en ambientes donde es posible el contacto con tales sustancias.

En vista de las finalidades altamente higiénicas que reviste este proceso orgánico de la transpiración, resulta evidente la necesidad de facilitar en lo posible; sobre todo si se tiene en cuenta que, además de su función desintoxicante, el sudor también sirve para regular la temperatura interior del cuerpo, manteniendo un calor constante de 37 grados.

Frente a estas comprobaciones nada más ilógico que la pretensión de impedir la exudación, que sería como taponar las válvulas que usa nuestro organismo para desintoxicarse.—A. I. C.

## Un movimiento sísmico de poca intensidad siembra la alarma en Cádiz

Se rompieron algunos cristales

CADIZ.—Poco después de los dos de la madrugada fué sentido en esta ciudad un pequeño movimiento sísmico, que, por fortuna no revistió mayores características que el de asustar a numerosos vecinos de terceros pisos, especialmente de los que habitan en el sector comprendido entre la plaza de José Antonio Primo de Rivera y calles del Duque de Tetuán, Torres, Calderón de la Barca y sus alrededores. Algunos de estos vecinos vieron caer al suelo los cristales de las montañas de los patios y moverse mesas, sillas y lámparas, mientras que otros abandonaron el lecho y las casas precipitadamente.

El guardián nocturno de la torre de Tavira, lugar más alto de la ciudad, manifestó alrededor de las cuatro de la madrugada que el fenómeno le sorprendió sentado en su sillón mientras leía. Al principio creyó que se trataba de una racha de aire que en aquel momento soplabá; pero su asombro fué mayúsculo cuando observó que el sillón, con él, se movía, así como también os-

cilaba toda la torre. No hay noticias de que se hayan producido desgracias personales.—(Cifra).

## GRANDES INUNDACIONES EN ITALIA

El Po ha roto sus diques y en Calabria hay cinco pueblos anegados

ROMA.—El río Po se ha desbordado y ha roto los diques en la región donde, en 1951, perecieron 231 personas.

En la región de Calabria, los pueblos de Cropani, Belcastro, Soveria, Simeri y Cricchi han sido invadidos por las aguas del río Crocchio. Otras veintitrés localidades de esta región están amenazadas por las inundaciones.—EFE.

Numerosas aldeas aisladas en el Sur

ROMA.—Las lluvias han causado grandes daños en la parte meridional del país durante la pasada noche. Una extensa superficie ha quedado anegada por

# KALEIDOSCOPIO

Solución al crucigrama

Horizontales.—1, codo, caso; 2, aro, valor; 3, S. A., ten, re; 4, cartera; 5, sol, aras; 6, collares; 7, on, amos; 8, raudas, ro; 9, arcos, Cam; 10, leas, rana.

Verticales.—1, caso, coral; 2, ora, sonaré; 3, do, col, Uca; 4, tallados; 5, ver, amas; 6, cantaros; 7, al. eres, ca; 8, corras, Ran; 9, oreas, Roma.

Crucicifra, Por (Anvalsi)

11			
	1		
		14	
2			8

COLOQUEN LAS CIFRAS

3-4-5-6-7-9  
10-12-13-15-16

En clase

Después de la explicación, pregunta el maestro a «Corito», perpetuo distraído:

—Hemos dicho que se come la carne de los animales. Y de los huesos, ¿qué se hace?

—Se apartan al borde del plato.

Jugüenidad

—Buenos días, amiguito, ¿está mamá?

—No, señora.

—¡Cuánto lo siento! ¿No te ha encargado que me digas algo?

—¡Ah, sí, señora! Me ha dicho: Abre la puerta; y si es la señora de ayer, dile que no estoy.

## Granja Avipolis

SITUADA EN VALSECA

ALTA SELECCION DE LA RAZA LEGHORN BLANCA

Polluelos recién nacidos, pollitas de 1 y 2 meses

Oficinas: Daoiz, 23  
Teléfono 1.304.—SEGOVIA

Todos nuestros polluelos proceden de gallinas de alta postura, cruzadas con reproductores holandeses de pedigree (alta genealogía) importados de la Granja W. A. Derksen de Voorzichtig (Holanda).

Haga sus pedidos anticipadamente. Pida catálogo gratis.

las aguas, las carreteras han quedado cortadas por corrimientos de tierra y numerosas aldeas han quedado aisladas.—EFE.

EVANGELIO.—«En ocasión de un grandísimo concurso de gentes, que de las ciudades acudían presurosas a El, dijo esta parábola: Salió un sembrador a sembrar su simiente; y al esparcirla, parte cayó a lo largo del camino, donde fué pisoteada, y la comieron las aves del cielo. Parte cayó sobre un pedregal, y luego que nació, secóse por falta de humedad. Parte cayó entre espinas y creciendo al mismo tiempo las espinas con ella sofocáronla. Parte cayó en buena tierra; y habiendo nacido, dió fruto a ciento por uno. Dicho esto, exclamó en alta voz: El que tenga oídos para escuchar, atienda.»

Preguntábanle sus discípulos, cuál era el sentido de esta parábola. A los cuales respondió así: A vosotros se os ha concedido el entender el misterio del reino de Dios, mientras a los demás, en parábolas: de modo que viendo no echen de ver, y oyendo no entiendan. Ahora bien, el sentido de la parábola es éste: La semilla es la palabra de Dios. Los granos sembrados a lo largo del camino significan aquellos que la escuchan; pero viene luego el diablo, y se la saca del corazón, para que no crean y se salven. Los sembrados en un pedregal, son aquellos que, oída la palabra, recibenla con gozo, pero no echa raíces en ellos, y así creen por una temporada, y al tiempo de la tentación se vuelven atrás. La semilla caída entre espinas son los que la escucharon, pero con los cuidados, y las riquezas y delicias de la vida, al cabo la sofocan y nunca llega a dar fruto. En fin, la que cae en buena tierra denota aquellos que con un corazón bueno y muy sano oyen la palabra de Dios y la conservan, y mediante la paciencia, dan fruto sazonado»

# EL SEMBRADOR

DOMINICA DE SEXAGESIMA

(San Lucas 8, 4-15)

COMENTARIO.—La casi totalidad de este evangelio no precisa comentario, porque nos le da de hecho el mismo Señor. El es el sembrador, la semilla es la palabra de Dios y los distintos resultados de esa siembra los vemos clarísimamente con la simple lectura de estas páginas evangélicas.

Pero hay unas líneas en esas páginas que excitan la curiosidad y despiertan vivo interés; y son las siguientes: «El que tenga oídos para escuchar, atienda...» Y aquellas otras: «A vosotros se os ha concedido el entender el misterio del reino de Dios, mientras que a los demás, en parábolas: de modo que viendo no echen de ver, y oyendo no entiendan.» ¿Qué significa esto? ¡Ah! pues es fácil de entender. Tener oídos para escuchar es, según dice San Basilio, no hacernos sordos allá en el fondo de nuestros corazones, sino prestar atención sincera y noble, esto es, sin prejuicios: dando de lado a las conveniencias personales, a las pasiones, a ese ruido del mundo. Porque esas cosas no dejan oír la voz, amable y recia a un tiempo, del divino Maestro. Todo esto se cifra en lo que la Sagrada Escritura llama «endurecimiento del corazón»: «Hoy, sí oímos la voz de Dios, no endurezcamos nuestro corazón.» (Ps. 144).

«El que tenga oídos para escuchar atienda.»

Esto lo dijo en alta voz el Señor, porque sabía bien que entre sus oyentes los había protervos, de dura cerviz y corazón incircunciso. Los había que no querían reconocer los títulos que Cristo exhibía de su misión mesiánica (su doctrina y sus milagros). Esos no saben, no pueden abundar, ni penetrar en el fondo de las enseñanzas de Cristo, porque no son dignos de tanta sublimidad...

Y por eso El les hablaba en parábolas, «para que viendo no vean; y oyendo, no oigan, ni entiendan». ¡Qué misterioso y terrible es a la vez esto! ver no viendo, y oír no entendiendo ni oyendo. Estos tales ven con los ojos de la imaginación y del entendimiento el contenido material de la parábola, y oyen con sus oídos las cosas indicadas en su descripción; pero no penetran su profundo sentido. ¿Y a qué es debido esto? Sencillamente, a que en pena de no haber creído la doctrina de Cristo, confirmada con tantos milagros, Jesús no juzgaba a aquellos hombres, tan recelosos y mal dispuestos, dignos de penetrar y saborear las sublimidades y dulzuras encerradas en el fondo de dichas descripciones y parábolas. Misterioso y terrible a la vez, porque en la conducta del pueblo judío para con Jesús se ve el exacto cumplimiento de una antigua profecía de Isaías, que voy a copiar a conti-

nuación para que todos la pensemos despacio y la meditemos bien: «Oiréis con cuidado, y no entenderéis; mirareis con atención, y no veréis. Porque el corazón de este pueblo se ha endurecido, y con los oídos pesadamente oyeron, y cerraron sus ojos, por miedo a que vean con los ojos y oigan con los oídos, y entiendan con el corazón, y se conviertan y yo los sane, y les sean perdonados sus pecados» (Isaías, 6, 9-10). Repetimos otra vez: ¡Qué terrible es esto! Es el castigo del pecado contra el Espíritu Santo.

Eso dijo el Señor refiriéndose al pueblo judío. Mas a sus discípulos dóciles a sus enseñanzas, les trató de otra manera, con una predilección especial, abriéndoles de par en par los misterios del reino de Dios. Y así les dijo: «Dichosos vuestros ojos, que ven, y vuestros oídos, que oyen». Sois más dichosos, no sólo que estos judíos, que en castigo de su soberbia no ven nada, ni captan nada de los misterios de Dios, sino que lo sois más aún que muchos profetas y justos, que codiciaron ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron».

Sepamos, pues, oír la palabra divina. Quizá en una iglesia, llena de fieles, se dé el caso de que penetren mejor el sentido del sermón, o de la homilía, aquellos humildes labriegos que oyen con buena voluntad, que no aquellos soberbios y petulantísimos, que creen sabérselo todo. No olvidemos aquellas palabras del sagrado texto: «Ocultaste estas cosas a los sabios y prudentes; y se las ha revelado a los pequeños».

Julían J. Jiménez  
Canónigo



### Después de más de un siglo de servicios, al fin le llega la jubilación...

Las dependencias ferroviarias abandonan la antigua estación para instalarse, provisionalmente, en uno de los nuevos pabellones laterales

El arcaico edificio, a punto de ser víctima de la piqueta demoledora

«Todo llega en este mundo... hasta la muerte», es un dicho muy popular y nunca mejor aplicado que ahora, en el caso de la estación ferroviaria de Avila, cuyo edificio, construido en los primeros tiempos de la creación del ferrocarril, está a punto de morir para dar paso a la nueva edificación, que si Dios nos da salud y años de vida, puede que le veamos algún día, pujante y espléndido, que es lo mismo que decir, a tono con las necesidades más perentorias que, hasta ahora, a duras penas, le permitían por su insuficiencia, a la estación, próxima a desaparecer, ir cumpliendo con lo más indispensable de su varia misión.

Hemos visto en estos días cómo se desarrollaba en el citado lugar una febril actividad, con el traslado de muebles y enseres, no solamente del personal que, en la antigua edificación, cuenta con vivienda, sino también de las diversas oficinas y dependencias, que, casi en su totalidad, han sido, aunque provisionalmente, ya instaladas en el nuevo pabellón de la izquierda, recientemente construido y donde se encuentran ya funcionando, puede decirse que la casi totalidad de los distintos servicios ferroviarios, ya que solamente queda por hacer el traslado de las taquillas para el despacho de billetes y en lo que respecta a las dependencias de Gran Velocidad, todas las cuales, según nos informan, tienen que quedar listas para funcionar en los nuevos lugares que les han sido designados, dentro de la próxima semana.

### 5.661 nacimientos se registraron en la provincia de Avila durante el 1953, siendo sólo 2.631 las defunciones

Más viudos se casaron con solteras que solteros con viudas

En la Jefatura provincial del Instituto Nacional de Estadística de Avila, nos ha facilitado su jefe don Juan Barbero las cifras definitivas correspondientes al movimiento natural de la población durante el pasado año 1953, registrados en nuestra provincia, incluida la capital.

En el citado año nacieron 5.661 nuevos seres, siendo 2.936 varones y 2.725 mujeres; no nacidos 192, que corresponden a 117 varones y 75 mujeres: alumbramientos dobles, de dos niños, 21, de dos niñas, 21 y de niño y niña, uno.

Alumbramiento triple, solo uno de dos niñas y un niño.

Matrimonios, se registraron 1768, que fueron 1.702 entre solteros. 15 entre soltero y viuda, 30 entre viudo y soltera y 21 entre viudos.

En el capítulo necrológico se registraron en total 2.631 defunciones, 1.311 de varones, que eran 416 solteros, 591 casados, 293 viudos y 11 que no consta su estado civil.

Uno de los traslados más laboriosos, lo ha sido, sin duda, el correspondiente al Servicio de Teléfonos, por la multitud de líneas de que consta, habiendo sido preciso para ello, que se destacara desde Madrid, un completo equipo de especialistas en la materia, los cuales han estado trabajando en dicha labor durante estos días, para realizar el cambio.

Así pues, en lo sucesivo, el paso del público, habrá de efectuarse por detrás de la fonda-restaurante de la estación, entrando por la puerta de carretera que existe a poca distancia de la actual salida de viajeros, para lo que va a ser derrumbado el paredón allí existente, al objeto de dar una mayor amplitud a dicha entrada, siendo la salida a los andenes, por el espacio comprendido entre el citado nuevo pabellón, convertido ahora en estación provisional, y el edificio viejo de dicha fonda, es decir, junto a donde está la estafeta de Correos y la oficina del Servicio de Tráfico de la R. E. N. F. E.

El público que, anoche, todavía no conocedor de todo esto, se dirigía a la estación no dejaba de expresar su asombro ante el extraño aspecto que ofrecía la misma. En efecto, acostumbrados e incluso familiarizados como estaban con el monótono y siempre invariable aspecto de nuestra estación, no podía fácilmente hacerse a la idea de la desolada perspectiva que ahora presentaba: vacíos y sin luz estaban los locales; el reloj que, aunque pocas veces funcionaba y, cuando lo hacía, rara era la vez que marcaba la hora exacta, constituía todo un poema, tan clásico e indispensable en todas las estaciones de nuestra vasta Red de hierro, había desaparecido de su habitual lugar; los múltiples cables y cordones que tanto tiempo prestaron su valioso servicio, cortados y al aire, semejando viejas arterias, ya caducas e inservibles; los bancos del andén tampoco se les veía por parte alguna... y contribuyendo al patético aspecto de la vieja estación, la antigua iluminación, cuya mortecina fuerza, contrastaba aún más al compararla con la de los potentísimos focos instalados en la provisional, donde, al fin, eran descubiertas las dependencias ocupadas y llenas de luz, el reloj trasplantado, para seguir engañando al incauto señor que comete la imprudencia de fiarse de él; los bancos esperando al rendido viajero que precisa disponer de donde sentarse, todo con ese aire de cosa nueva que hace las delicias del que lo contempla... pero atrás quedaba la pobrecita y criticada vieja estación, infundiendo a los sentimentales un no sé qué de amargo escozor de ingratitud, para quien, con la mayor constancia, sin la menor queja, ha venido prestando sus ininterrumpidos servicios, día tras día, desde hace más de un siglo, en que, en medio del regocijo general, fué levantada, lo suficientemente lejos de la población, desde luego, como casi todas sus compañeras, para hacer cesar a su loca carrera a aquellos «terroríficos monstruos de acero» que tanto pavor infundían a las gentes en sus primeros tiempos y que, sin embargo, no desarrollarían tan siquiera una velocidad muy por bajo de una tercera parte de la que hoy alcanzan los modernos expresos.

Pero el hombre, en aras de su prosperidad y mejoramiento, es muy ingrato, y sin el menor reconocimiento a tan prolongada perseverancia, no respeta las canas de quien durante más de cien años, le ha servido con celo y provecho sin igual. Y por eso, sin considerar que en Avila, por lo arcaico también tiene su valor como monumento histórico, ya que no artístico, la piqueta, la demoledora piqueta, ya está presta a dar buena cuenta de la vieja estación de Avila, a la que hemos querido hacer esta pequeña «necrológica», ya que una nota biográfica sería excesivamente extensa, ¡le cuántos acontecimientos no habrá sido testigo o escenario, para terminar, en contra de lo usual en estos casos, congratulándonos al dar la enhorabuena a los avilenses.

SE VENDE casa en Cesteros. Razón: Gordillas, 17, 2°

SE TRASPASA comercio en Avila por no poderlo atender. Razón: Gestoría VELASCO San Juan de la Cruz, núm. 22.

El único alumbramiento triple que se registra ocurrió en uno de los pueblos de la provincia y, como puede verse, fueron más los viudos que se casaron con solteras, que los solteros que se casaron con viudas.

Y, siguiendo también estos datos vemos que el mundo sigue creciendo, ya que nacieron 5.661 nuevas criaturas y por el contrario solo murieron 2.631, lo que supone un aumento de población de 3.030 personas

do lo hacía, rara era la vez que marcaba la hora exacta, constituía todo un poema, tan clásico e indispensable en todas las estaciones de nuestra vasta Red de hierro, había desaparecido de su habitual lugar; los múltiples cables y cordones que tanto tiempo prestaron su valioso servicio, cortados y al aire, semejando viejas arterias, ya caducas e inservibles; los bancos del andén tampoco se les veía por parte alguna... y contribuyendo al patético aspecto de la vieja estación, la antigua iluminación, cuya mortecina fuerza, contrastaba aún más al compararla con la de los potentísimos focos instalados en la provisional, donde, al fin, eran descubiertas las dependencias ocupadas y llenas de luz, el reloj trasplantado, para seguir engañando al incauto señor que comete la imprudencia de fiarse de él; los bancos esperando al rendido viajero que precisa disponer de donde sentarse, todo con ese aire de cosa nueva que hace las delicias del que lo contempla... pero atrás quedaba la pobrecita y criticada vieja estación, infundiendo a los sentimentales un no sé qué de amargo escozor de ingratitud, para quien, con la mayor constancia, sin la menor queja, ha venido prestando sus ininterrumpidos servicios, día tras día, desde hace más de un siglo, en que, en medio del regocijo general, fué levantada, lo suficientemente lejos de la población, desde luego, como casi todas sus compañeras, para hacer cesar a su loca carrera a aquellos «terroríficos monstruos de acero» que tanto pavor infundían a las gentes en sus primeros tiempos y que, sin embargo, no desarrollarían tan siquiera una velocidad muy por bajo de una tercera parte de la que hoy alcanzan los modernos expresos.

Pero el hombre, en aras de su prosperidad y mejoramiento, es muy ingrato, y sin el menor reconocimiento a tan prolongada perseverancia, no respeta las canas de quien durante más de cien años, le ha servido con celo y provecho sin igual. Y por eso, sin considerar que en Avila, por lo arcaico también tiene su valor como monumento histórico, ya que no artístico, la piqueta, la demoledora piqueta, ya está presta a dar buena cuenta de la vieja estación de Avila, a la que hemos querido hacer esta pequeña «necrológica», ya que una nota biográfica sería excesivamente extensa, ¡le cuántos acontecimientos no habrá sido testigo o escenario, para terminar, en contra de lo usual en estos casos, congratulándonos al dar la enhorabuena a los avilenses.

SE VENDE casa en Cesteros. Razón: Gordillas, 17, 2°

SE TRASPASA comercio en Avila por no poderlo atender. Razón: Gestoría VELASCO San Juan de la Cruz, núm. 22.

Gabinete Electro-Radiológico  
Dr. Tomé  
Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda.  
Corrientes. Diatermia.  
Onda corta (fijo y portátil).  
Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

## CARTELERIA

Espectáculos anunciados  
Cine Gredos.—«Los hijos no se venden» (3).  
Gran Cinemas.—«Pena, Penita, Pena» (S. C.).  
Teatro Principal.—«La guerra de Dios» (1).  
Moralidad.—(1) Todos, incluso niños (3) Jóvenes, (2) Mayores, (3-R) Mayores con reparos. (4) Gravamenia peligrosa

## Ecos de sociedad

De días  
Mañana los celebrará doña Querubín Rodríguez de Sánchez Prieto.

Nuevo inspector de tráfico de la RENFE en Avila

Por la superioridad de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles, ha sido trasladado, procedente de Madrid, a esta capital para desempeñar el cargo de inspector de tráfico, del que ya tomó ayer posesión, nuestro buen amigo don Antonio Sanz Llorent, a quien al desearle toda clase de satisfacciones y éxitos en su nuevo destino, hacemos votos por que le sea grata su estancia entre nosotros.

Testimonio de gratitud y misas

Los hijos de doña Purificación Rincón (q. e. p. d.), profesora que fué de las Escuelas del Magisterio, agradecen los testimonios de pésame recibidos con motivo de la muerte de su madre y participan que el próximo lunes, a las nueve de la mañana, comenzarán las Misas gregorianas en la iglesia de San Pedro. Los domingos estas misas serán a las diez.

## Dr. D. Federico Collado

Puericultor del Estado y jefe de los Servicios de Puericultura del Hospital Provincial.  
Suspende su consulta de enfermedades de la infancia hasta nuevo aviso.

## Las nuevas oficinas de la Inspección de Primera Enseñanza

Han quedado instaladas en la Plaza del Ejército, número 4, bajo, centro.

## Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias del Distrito Universitario de Salamanca

Elecciones para la Junta de Gobierno

Se pone en conocimiento de los doctores y licenciados, pertenecientes al Colegio de Salamanca, que la relación de electores residentes en esta ciudad, se encuentra a disposición de quienes les interese, en la Delegación Provincial de Educación del Movimiento, sita en la Plaza de Navillos, 1.

También se pone en conocimiento de los licenciados y doctores incorporados al Colegio de Salamanca y residentes en Avila que pueden depositar su voto en dicha Delegación, el próximo día 21 a partir de las doce de su mañana hasta las dos de la tarde.

El delegado del Colegio.

## Registro Civil

Nacimientos: Consuelo Moya Pacho, en Barrio de San José, 11; Alejandro García Gómez, en Grupo José Antonio Girón, 17.

Defunción, Rufina Sánchez Mayorga, de 59 años, en dehesa de San Miguel.

## Han sido creados por la Junta para allegar fondos



Hace algún tiempo dimos cuenta a nuestros lectores de que, por iniciativa del Ilustre Patronato de la Santa Vera Cruz, se tenía el propósito de crear unos sellos para adherirlos a la correspondencia y con los cuales, a la vez que se contribuía a allegar fondos para el mayor esplendor de nuestra Semana Mayor, coadyuvar también a la propaganda de la misma.

La Junta pro Semana Santa Abulense ha llevado a la práctica el expresado propósito uno, de cuyos modelos, nos complacemos en dar a conocer, al tiempo que expresamos nuestra felicitación a los realizadores de tan feliz iniciativa.

## Rusia subvenciona la prensa comunista de todos los países

### Proporcionó dinero a Ab-el-Krim en su guerra contra España y Francia

Los millones robados al pueblo español en 1936 sirvieron a Stalin para subvencionar al partido comunista francés y su prensa

PARIS.—El periódico «Le Figaro» dice lo siguiente:

«En el proceso que se desarrolla en París, a consecuencia de la demanda del periódico francés «L'Aurore» contra el órgano del partido comunista, «L'Humanité», el demandante ha presentado como uno de sus testigos al comunista español Julián Gorkin. Este ratificó la afirmación de que los medios financieros del partido comunista francés, como los de todos los partidos comunistas, provienen de Moscú. He aquí el texto taquigráfico de su declaración:

El juez: «¿Sabe usted si el partido comunista francés y la prensa comunista francesa han recibido fondos de procedencia extranjera, es decir, soviética?»

Gorkin: «He sido uno de los fundadores del partido comunista español y durante ocho años funcionario de la Komintern. En este cargo tenía acceso a la prensa comunista, a la Oficina Política, a ciertas Comisiones secretas de la Komintern, y puedo afirmar que...»

Mattaraso (abogado comunista): «¿Fechas, por favor?»

Gorkin: «¿Fechas? Desde 1922 a 1929. Más tarde le facilitaré otros datos y fechas. En aquel entonces fui, incluso, director de un periódico durante ocho años, y los fondos de este periódico procedían íntegramente de Moscú. Yo tenía mis oficinas en la dirección de «L'Humanité», en la de «Vie Ouvriere» y en la sede de la C. G. T. Puedo testimoniar que todos los fondos para todas las campañas que realizábamos conjuntamente, es decir, el partido comunista español, cuyo representante fui en París, y el partido comunista francés, nos fueron enviados por Moscú, por mediación de Paniski, tesorero de la Komintern, que enviaba este di-

¿Sus gallinas no ponen? ¿Están enfermas? Inmediatamente deles

## GALLIOL

Premiado en varias exposiciones

Doctora Carmen López Calvo  
Médico Puericultor de la Casa Salud Valdecilla  
Enfermedades de los niños.  
Rayos X  
Avenida José Antonio, 15. Avila

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA  
Piqueras, calle Reyes Católicos  
Aparicio, Avda. José Antonio

REMEDIÓ EFICAZ CONTRA DOLORS DE CABEÇA, REUMATISMES, CATARRIS, CRIPS, etc.

LABORATORIS PIERRE BICHSEL

PRECIOS  
UNA TABLETA ..... 435  
CAJA DE DOS ..... 1.20  
TUBO ..... 800

### REGALO DEL PALADARI

Dos productos de licorería fabricados en la Provincia para orgullo de Avila. ANIS «LA SERRANA» y ANIS «DEPORTIVO».

Fabricante: ARTURO FERNANDEZ, Navalperal de Pinares.

Agente de ventas: Francisco Ramírez de la Fuente.

San Segundo, 26. Teléfonos 115 y 388